

Was ist KIJUNI?

Erfolgreiche kirchengemeindliche Arbeit lebt in allen Bereichen sehr stark vom ehrenamtlichen Engagement der Menschen. Hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind jedoch unerlässlich, um das Ehrenamt zu stärken und Menschen zu motivieren, sich mit ihren Gaben und Talenten in die Gemeinschaft einzubringen. Dadurch wird langfristig und nachhaltig Qualität gesichert. Wer sich dieser Aufgabe stellt, wird über die langfristige Finanzierung von Personalkosten nachdenken müssen, um seine Ziele erreichen zu können. Im Jahres-

haushalt einer Kirchengemeinde sind diese Mittel jedoch leider nicht vorgesehen. Da uns als Kirchengemeinde die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen jedoch sehr am Herzen liegt, haben wir den Förderkreis **Kinder und Jugendarbeit in Niederseelbach** gegründet. Mit Hilfe von KiJuNi wollen wir unsere Arbeit langfristig auf eine solide finanzielle Basis stellen.

Doch das schaffen wir nur gemeinsam! Unterstützen auch Sie uns! Wir brauchen Ihre Kraft in unserer Region!

Unterstützen Sie uns!

- **Durch ein dauerhaftes Engagement**
- **Oder mit einer einmaligen Spende.**

Selbstverständlich erwähnen wir Ihre Unterstützung gerne bei Veranstaltungen, in unseren Verteilschriften und in der Pressearbeit.

*„Wir können dabei helfen Orte zu schaffen, von denen der helle Schein der Hoffnung in die Dunkelheit der Erde fällt.“
(Friedrich von Bodelschwingh)*

Impressum

Evangelische Kirchengemeinden
Niederseelbach & Dasbach

Pfarrer Michael Koch

Engenhahner Straße 7
65527 Niedernhausen-
Niederseelbach

Telefon: 06127-7004928
Fax: 06127-7004913

Spendenkonto:
Naspa Niedernhausen
BLZ 510 500 15
Konto 238 003 938



Für starke Kinder und Jugendliche in der Region!

Unterstützen Sie

KIJUNI

Kinder- und Jugendarbeit in Niederseelbach





Die Motivation – Warum wir?

Jesus Christus spricht: „Lasst die Kinder zu mir kommen und haltet sie nicht zurück, denn für Menschen wie sie ist Gottes neue Welt bestimmt.“ (Matthäus 19,14)

Wir empfinden es als unseren Auftrag hier in unserem Wirkungsbereich, Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, Gemeinschaft zu erleben, Freundschaften zu finden und Werte für sich zu entdecken. All das soll unseren Kindern und Jugendlichen dabei helfen, stark und selbstbewusst durchs Leben zu gehen.

Der Bedarf

Durch die Nähe zu Frankfurt, zu Wiesbaden und zum Flughafen ist unsere Gemeinde (wie das gesamte Idsteiner Land) Zuzugsgebiet für junge Familien. Diese bilden einen außergewöhnlich hohen Teil unserer Gemeinde. Die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen ist demnach eine Reaktion auf die gege-

bene Altersstruktur unserer Gemeinde, über die wir uns natürlich sehr freuen. Den daraus resultierenden Auftrag nehmen wir ernst und bemühen uns um ein Angebot, das nicht nur Kinder und Jugendliche anspricht, sondern auch junge Familien entlasten kann.

Begleitung von Anfang an...

Nach der Konfirmation		Trainee-Programm – Ausbildung zum Jugendleiter, Heranführen an das eigene Engagement
12-14 Jahre	Erlebnisorientierter Konfirmandenunterricht, Konfirmanden-Projekte, Jugendchor	
KinderKirche, KidsDay (Action-Samstag mit wechselnden Themen), Ferienspiele, Kinderbibelwoche, Kinderchor	Ab Grundschulalter	
Kirchenmäuse (erste Erfahrungen mit Gemeinschaft, Gebet und Gesang), Eltern-Kind-Cafe, Minikindergarten Pustebume (Betreuungsangebot für Kinder im Krippenalter)	Für unsere Kleinsten	



Gemeindediakonin Anette Körber

Durch ihre Arbeit erhält unsere Kinder- und Jugendarbeit ein vollkommen neues Niveau. Pädagogisch durchdacht und genau auf die jeweilige Zielgruppe abgestimmt, bietet Anette Körber ein großes Portfolio an Angeboten für Kinder und Jugendliche an: Ferienfreizeiten, Ferienspiele, Kinderbibelwochen, Action-Samstage und vieles mehr.

Die Angebote erfreuen sich reger Beteiligung und bereichern das gesamte Gemeindeleben. Ein solch hochwertiges Angebot kostet natürlich Geld, welches in unseren Augen nicht besser investiert werden kann. Für die Arbeit von Anette Körber müssen jährlich 7.000,- Euro aufgebracht werden.



Chorleiterin Susanne Völger

Ein Glücksgriff für unsere Gemeinde! Eine ausgebildete Musikerin, die Kinder und Jugendliche pädagogisch und didaktisch professionell an das Singen im Chor heranführt. Sie hat langjährige Erfahrung im Bereich der Stimmbildung mit Kindern und Jugendlichen und Singen mit Kindern allgemein. Bei Konzerten, Gottesdiensten und Gemeindeveranstaltungen sind der Kinder- und Jugendchor unter ihrer Leitung eine große Bereicherung und wir freuen uns sehr, Kindern dieses hochwertige Angebot in unserer Gemeinde machen zu können.

Für die Arbeit von Susanne Völger müssen jährlich 3.600,- Euro aufgebracht werden.